



留学して感じたこと

1学年主任 山田 喜博

前号の学年便りで、生徒からよく聞かれる質問について新保先生が書いていたので、私もそのことについて話したいと思います。私は「チェコに行ってたんですか」「チェコで何してたんですか」とよく聞かれます。

私は小さい頃からピアノを習っていました。練習が嫌いでしたが、中学生の時の合唱コンクールで伴奏を弾く先輩たちを見て、「ピアノっていいな」と思いまじめに練習するようになりました。その後音楽コースのある高校へと進み、いつかヨーロッパでピアノを学びたいと考えるようになりました。数年後、大学を卒業する時には、もっとピアノが上手になりたいと思うようになっていたのです。ヨーロッパの国の音楽学校を調べていた時に、日本で試験を受けることができること、その当時比較的チェコに音楽留学をしている日本人が少なかったことなど、様々な条件が自分に合ったことで留学先をチェコ共和国のプラハ音楽院に決めました。

留学生活は、毎日がとても慌ただしい日々でした。毎週のピアノや室内楽のレッスンのために、毎日5、6時間ピアノを練習しました。ピアノを練習できない時間は楽曲分析、音楽史、チェコ語の勉強などをしていました。ただ、たくさんの演奏会に参加できたこと、ラジオのレコーディングをさせていただいたことは、とても貴重な体験であり、今でも私の財産となっています。

何事にも受け身であった私は、留学生活を通して少しは積極的な性格になれたのではないかと思います。「～したい」という気持ちがあれば、それを叶えるために「行動」することが大切だと思えるようになったからです。みなさんには、自分の「～したい」という気持ちを何よりも大切にして、行動に移してほしいです。

12月・1月の行事予定

12月20日(金) 保護者会
23日(月) 保護者会
24日(火) 終業式 給食終了
25日(水) 冬季休業開始



1月 1日(水) 元旦
5日(日) ありそカップ(ソフトテニス)
8日(水) 始業式 書初大会 給食開始
復習テスト(社・国)
9日(木) 復習テスト(理・英・数)
13日(月) 成人の日
18日(土) ジュニアオープンバドミントン大会

冬季休業中について

いよいよ冬休みが始まります。夏休みに比べて短い休みですが、年末年始にはいろいろな行事があり、生活リズムが乱れがちになります。生徒たちが、充実した冬休みを過ごし、3学期に元気に登校するためにも風邪予防に努め、規則正しい生活が送れるように、ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。



球技大会

12月18日(水) 保体委員会主催の球技大会が行われました。今学期はバスケットボールです。



生活ノートより

書初練習で、あまりうまく字を書けなかった
ので、もっときれいな字で書きたいと思いま
した。

書初練習で、少しずつきれいな字を書けるよ
うになってきたので、もっときれいな字になる
ようにしたいです。

美術の時間のパラパラマンガでは、8コマ
のマンガはきれいに描けたのですが、本番用紙
のマンガのアイデアがなかなか浮かばなく
て、6限目はずっと悩んでいました。

新しいラケットを買ったのでがんばります。
宿題があるけど土日のテニスの試合は勝って楽
しみたいです。

体育の発表会で練習したことができたので
よかったです。100%出せたわけではない
けれど、練習よりも上手くできたのでよかつ
たです。これからの体育もがんばりたいと思
います。

技術ではかんなを使って木を削るけど、なか
なかうまく削れないし、とても難しいですが、
最後までしっかりとやりたいと思います。

理科の光の実験で、とても面白い発見がで
きました。光を使うととても面白くなることがわ
かり、また実験してみたいと思いました。



冬休みの宿題

- ・ウィンタースクール
- ・身近な人の職業調べ
- ・新聞スクラップ
- ・お〜いお茶新俳句
大賞応募作品
- ・計トレ31~50
- ・理科まとめノート
- ・英単語練習

始業式 1月8日(水)

- | | | |
|----|-------|------|
| 1限 | 始業式 | 意見発表 |
| 2限 | 学活 | |
| 3限 | 復習テスト | (社会) |
| 4限 | 復習テスト | (国語) |
| 5限 | 書初大会 | |
| 6限 | 学活 | |

<持ち物>

- ・冬休みの生活ノート
- ・冬休みの宿題(左記参照)
- ・成績連絡票
- ・連絡用封筒
- ・書初道具一式・新聞紙(2日分)
- ・体操服上下
- ・筆記用具
- ・雑巾1枚

